

## Almería se moviliza contra los ajustes (p. 2 y 3)

Nuevamente, miles de almerienses recorrieron las calles de Almería mostrando su rechazo a las medidas de ajuste del Gobierno y en defensa del servicio público. La manifestación partió desde Puerta Purchena, finalizando en la Plaza de las Velas.



**UGT Almería 'hace ruido' contra de las políticas de ajuste que está llevando a cabo el Gobierno Central y Autonómico. (p. 5)**

**Concentración para guardar unos minutos de silencio en señal de protesta por una víctima mortal en accidente mortal en Almería. (p. 8)**

## Miles de almerienses muestran de nuevo su rechazo a las políticas de ajuste del Gobierno



Miles de almerienses se manifestaron por las calles de Almería, para expresar su rechazo a las medidas de ajuste del Gobierno, en defensa del servicio público y en contra de los recortes de derechos hacia los empleados públicos. La manifestación, que se desarrolló sin incidentes, partió desde Puerta Purchena, recorriendo el Paseo de Almería y finalizando en la Plaza de las Velas, donde el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez se dirigió a los presentes.

Como explicó a los medios de comunicación, el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez, esta manifestación tiene como objetivo "dar una respuesta amplia y contundente, por parte de los trabajadores y las trabajadoras y la ciudadanía en general, a las agresiones del Gobierno del Partido Popular y en defensa de los servicios públicos y el estado del bienestar".

En su intervención ante los asistentes, el responsable sindical, criticó que el Gobierno "se está riendo en la cara de todos los ciudadanos, nos toma por idiotas falseando y retorciendo la realidad", calificando de "vergonzoso" que el Presidente del Gobierno "vea como un premio la intervención de Europa".

Por otro lado, señaló la necesidad de adoptar otras medidas basadas en el crecimiento económico y la creación de empleo, que apuesten "por una cohesión social y por abandonar las políticas neoliberales".

En esta jornada de protesta, además se reiteró el



rechazo a la Reforma Laboral, "del despido fácil y barato", y que para Ginel supone "la ruptura de las relaciones laborales y la destrucción de los avances logrados en los últimos 30 años". →

Otros de los pilares de esta movilización, ha sido la oposición a los ajustes presupuestarios, al desmantelamiento del Estado de Bienestar, al copago en sanidad, a los recortes en educación, a los desahucios, a la amnistía fiscal y a las indemnizaciones millonarias para las entidades financieras y sus dirigentes.

Ante la situación actual, el responsable sindical animó a los presentes a no dejarse llevar por la resignación, el conformismo, el miedo o la amenaza, “juntos tenemos que gritar basta ya, tenemos que pelear y defender nuestros derechos laborales y sociales”.

, y mucho nos tememos que sus consecuencias van a ser muy graves”.

A este respecto, Ginel considera que el Gobierno “se está riendo en la cara de todos de forma descarada, nos toma por idiotas”, asegurando que “está falseando constantemente lo que es una realidad”. “Es vergonzoso, que el presidente del Gobierno entienda como un premio que nos intervengan desde Europa, cuando es todo lo contrario. Desgraciadamente, este rescate, nos va a costar perder más derechos, pagar más impuestos y aumentar las diferencias entre unos y otros” ha concluido.



## Ginel: “El Gobierno se está riendo en la cara de todos de forma descarada, nos toma por idiotas”



Las organizaciones sindicales, UGT y CCOO Almería presentaron, en rueda de prensa, la manifestación que conjuntamente realizaron el pasado 20 de junio, como muestra de rechazo a las medidas de ajuste y recortes del Gobierno central y ‘En Defensa del Empleo Público, el Servicio Público y en contra de los Recortes de Derechos hacia los Empleados Públicos’. Dicha movilización, realizó de forma simultánea en el resto de capitales de provincia a partir de las ocho de la tarde, bajo el lema ‘No te calles, defiende tus derechos’. “Con esta movilización, queremos trasladar una oposición democrática, frontal y legítima a las políticas de recorte” explicó Ginel.

Desde UGT Almería se hizo un llamamiento a la sociedad almeriense para que se movilice. “Creemos que es el momento de que la ciudadanía salga a la calle de una forma masiva para protestar contra las medidas de recorte que el Gobierno está llevando a cabo, día tras día. En los cinco meses que el PP lleva en el Gobierno, vemos como los derechos de los trabajadores y trabajadoras en este país están prácticamente perdidos” manifestó el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez.

Para el responsable sindical, hay otras alternativas a los recortes, “que deben basarse más en el crecimiento económico y no solamente en el déficit”, apostando por una “una estrategia a nivel europeo y no hacer adaptaciones en cada país de una forma particular, porque realmente la que sale dañada es la propia Unión Europea”.

Así mismo, con la manifestación del 20J, las organizaciones sindicales querían mostrar su malestar ante la

falta de diálogo del Gobierno, que está aprobando recortes de una forma unilateral, “estamos cansados de que no abra ningún proceso de negociación, ni con los sindicatos ni con el resto de partidos políticos, apoyándose en su mayoría absoluta” señaló Ginel.

Por otro lado, afirmó que también se quiere trasladar un mensaje al G20, “para que entiendan que los recortes por sí solos no nos van a hacer salir de la situación de crisis que estamos viviendo”, criticando que sólo se estén aplicando las medidas que se marcan desde Alemania, ya que “hay otras, como se plantean desde Francia o Italia, que apuestan por saber compatibilizar el déficit con la creación de empleo”.

En esta jornada de protesta, además reiteró el rechazo a la Reforma Laboral, “que también se aprobó de forma unilateral, con unas cuantas enmiendas que no han mejorado para nada el texto, y que sólo ha conseguido que haya un despido fácil y barato, la ruptura de las relaciones laborales y la destrucción de los avances logrados en los últimos 30 años”.

Otros de los pilares de esta movilización, como detalló el Secretario General de UGT Almería, es la oposición a los ajustes presupuestarios, al desmantelamiento del Estado de Bienestar, al copago en sanidad y a los recortes en educación, “que está provocando su devaluación”. “Estamos también en contra de los desahucios, de la impunidad y de las indemnizaciones millonarias que se están llevando las entidades financieras y sus dirigentes, y por supuesto, en contra de la amnistía fiscal” apuntó.

### Contra el rescate bancario

Sobre el apoyo financiero a la banca, el responsable sindical fue tajante, “es un rescate puro y duro, que vamos a pagar todos los ciudadanos y ciudadanas, y mucho nos tememos que sus consecuencias van a ser muy graves”.

A este respecto, Ginel consideró que el Gobierno “se está riendo en la cara de todos de forma descarada, nos toma por idiotas”, asegurando que “está falseando constantemente lo que es una realidad”. “Es vergonzoso, que el presidente del Gobierno entienda como un premio que nos intervengan desde Europa, cuando es todo lo contrario. Desgraciadamente, este rescate, nos va a costar perder más derechos, pagar más impuestos y aumentar las diferencias entre unos y otros” concluyó.

## Cacerolada contra las medidas de ajuste del Gobierno



Varios centenares de personas se congregaron ‘armados’ con sartenes, ollas, cucharones y otros objetos con los que poder hacer ruido, frente a la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía, en la cacerolada convocada por UGT y CCOO Almería, en contra de las políticas de ajuste que está llevando a cabo el Gobierno Central y Autonómico.

En el transcurso de la cacerolada, el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez manifestó que “rechazamos que se quiera aplicar un nuevo recorte salarial a los empleados públicos, por lo que vamos a seguir movilizándonos hasta que el Gobierno Central y el Autonómico, acepten y entiendan que los recortes no se pueden aplicar siempre a los mismos.” Por otro lado, Ginel reiteró que “no se va a firmar ningún acuerdo “que



suponga la reducción de salario, la pérdida de puestos de trabajo o la merma de los servicios públicos”.

## UGT Almería critica los despidos de efectivos en el personal de extinción de incendios

UGT Almería realizó una pitada ante las puertas de la Delegación de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, como señal de protesta contra los recortes que está llevando a cabo Gobierno central y autonómico.

Durante el desarrollo de la movilización, el Secretario General de la Federación de Industria y Trabajadores Agrarios (FITAG) de UGT Almería, Juan Sola Martínez puso de manifiesto que “una vez más la Junta de Andalucía nos está engañando, ya que no es cierto que con las medidas de recorte que está llevando a cabo, se vayan a mantener los puestos de trabajo. Una muestra de esto, la tenemos en la Agencia de Medio Ambiente y Agua, donde este año, en el Plan INFOCA, van a trabajar alrededor de cuarenta personas menos en nuestra provincia, lo que va a provocar que desaparezcan un

gran número de retenes”.

A este respecto, el responsable sindical detalló que “a pesar de que estamos en un periodo de alto riesgo de incendio, la Junta se niega a contratar a empleados que han trabajado durante siete u ocho campañas y que tienen ya la consideración de fijos discontinuos”.

### Insuficientes efectivos contra incendios

En cuanto a cómo va afectar esta reducción de plantilla en la extinción de los posibles incendios que se produzcan este año, en el que el riesgo es especialmente elevado, Sola señaló que “verano tras verano, estamos viendo que cuando se produce un gran incendio los efectivos del INFOCA son insuficientes, por lo que si la Junta recorta aún más, como está haciéndolo, no sabemos qué pasará este año, pero obviamente nos tememos lo peor”.



## Requena: “No puede ser que siempre sean los mismos los que sufran los ajustes”



Siguiendo el calendario previsto, durante el mes de junio, todos los lunes, se han realizado numerosas movilizaciones ‘En defensa de lo Público’, contra los recortes del Gobierno central y contra el Plan de Ajuste presentado por la Junta de Andalucía. En

concreto, la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería, acompañada por otras centrales sindicales, se ha concentrado en los tres hospitales de la provincia, ante las puertas de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía, en la Ciudad

de la Justicia, en los Nuevos Ministerios, en la Bola Azul, en la antigua Delegación de Igualdad y en el Juzgado de Huércal Overa.

“Cada lunes, mostramos nuestro rechazo a los planes de ajuste que la Junta de Andalucía ha puesto encima de la mesa. Continuaremos defendiendo al empleado público, el mantenimiento de puestos de trabajo y la calidad de los servicios públicos” manifestó la Secretaria General de la FSP UGT Almería, Sunsi Requena, durante una de las concentraciones.

Sobre la vía de diálogo abierta por la Junta de Andalucía para negociar este Plan de Ajuste, la responsable sindical ex-

plicó que UGT presentó una serie de propuestas que esperan que “sean tenidas en cuenta por el Gobierno Andaluz”, añadiendo que “escucharemos lo que nos diga la Junta de Andalucía, aunque desgraciadamente, creemos que no va a haber ningún cambio en sus políticas, por lo que continuaremos con las movilizaciones”.

En cuanto al rescate bancario, la representante sindical manifestó que “lo tendremos que pagar todos”, mostrando su deseo de que “esto no se traduzca en más recortes, aunque lo dudamos mucho, ya que las actuales políticas siempre cargan el peso en los trabajadores y las trabajadoras”.

## Pitada contra los recortes



La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería, dentro de su plan de movilizaciones contra las medidas de ajuste del Gobierno central y autonómico, que ha llevado a cabo en el mes de junio, participó en la pita-

da que se realizó ante las puertas de la Subdelegación del Gobierno.

La Secretaria General de la FSP UGT Almería, Sunsi Requena Ramos explicó durante la movilización que “estamos aquí para mostrar nuestro absoluto rechazo a todas las políticas de recorte que se están llevando a cabo”, señalando que “desgraciadamente, las políticas de recorte de Gobierno central están influyendo en el autonómico, y al final lo pagamos todos”.

Por otro lado, mostró su preocu-

pación por dos colectivos “muy importantes como son los Agentes de Desarrollo Local y los Promotores de Empleo del SAE, ante la incertidumbre en el mantenimiento de sus puestos de trabajadores”.

Así mismo, Requena recordó que “la reforma laboral atenta contra todos los derechos laborales y sociales de todos los trabajadores y trabajadoras de este país”.

Finalmente, Requena animó al conjunto de la ciudadanía a movilizarse porque “lo que está pasando en nuestro país es sangrante y todos los trabajadores y trabajadoras tenemos que salir a la calle para decir que así no podemos seguir”.

## Ginel hace un llamamiento a Asempal para que vele por la aplicación de las medidas en materia PRL



Como es habitual cuando se produce un accidente laboral mortal en nuestra provincia, las organizaciones sindicales UGT y CCOO Almería, se concentraron para guardar unos minutos de silencio, ante las puertas del edi-

ficio sindical, en señal de protesta por esta víctima en nuestra provincia. Se trata de un trabajador que falleció cuando se encontraba realizando tareas en el interior de una explotación agraria en el municipio de El Ejido. Tras esta nueva muerte, el contador de los accidentes laborales, se actualizó, contabilizando siete accidentes mortales.

Como manifestó el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez el número de muertes acontecidas en nuestra provincia puede verse ampliado en caso de que se confirme un accidente laboral más por parte de la Administración, “se trata de un médico que en un traslado para atender a un paciente tuvo un accidente in itinere”.

“Podemos estar hablando de

ocho fallecidos en Almería, una cifra escalofriante, lo que nos sitúa muy por encima de los datos que teníamos el año pasado. A lo que hay que sumar, los accidentes graves que ascienden ya a veintiuno, suponiendo un 67% más que en 2011” lamentó Ginel.

Para el responsable sindical, la causa de este alto índice de siniestralidad en Almería se debe a que “los empresarios no están tomando las medidas necesarias en materia preventiva”, por lo que ha apelado a la nueva directiva de Asempal, a que asuma entre sus temas prioritarios que estas medidas sean adoptadas por el tejido empresarial, “para que no haya ningún accidente laboral más y que ningún trabajador o trabajadora pierda su vida en su puesto de trabajo”.

## UGT Almería celebra su VI Comité Provincial Ordinario

**Más de sesenta delegados y delegadas de UGT Almería se reunieron en la Escuela Sindical de UGT para dar cumplimiento a sus Estatutos celebrando su VI Comité Provincial Ordinario, máximo órgano entre Congresos. Entre las cuestiones planteadas en este Comité destacan las condiciones en que se encuentran las distintas negociaciones colectivas o el análisis de la situación actual.**

El encargado de abrir el turno de intervenciones tras la Elección de la Mesa y la aprobación del acta del anterior Comité, fue el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez. Durante su intervención, hizo alusión a la situación actual en la que nos encontramos, destacando que "el gran retroceso que han sufrido los derechos laborales y sociales, así como el desmantelamiento del Estado del Bienestar", como consecuencia "de las políticas de recorte, que el Gobierno del PP ha puesto en marcha".

A este respecto, el responsable sindical recordó algunas de las medidas adoptadas, como la congelación del salario mínimo interprofesional, la subida de impuestos, la práctica congelación de la oferta de empleo público de la Administración, el recorte en inversión I+D+I o la Reforma Laboral, señalando ésta última como la del "despido fácil y barato que no ha servido para generar empleo".

En cuanto a las movilizaciones realizadas en los últimos meses, Ginel destacó "el éxito sin precedentes en las movilizaciones", asegurando que "la sociedad almeriense ha entendido que la protesta pacífica es la única vía para defender sus derechos laborales y sociales".

### **Propuestas de resolución**

El VI Comité Provincial aprobó por unanimidad cuatro propuestas de resolución, dos presentadas por la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería, y dos, por la Federación de Industria y Trabajadores Agrarios (FITAG) de UGT Almería.

En las presentadas la FSP UGT Almería, por un lado, expresaba su apoyo y solidaridad a las movilizaciones y reivindicaciones de los trabajadores y trabajadoras de las empresas concesionarias de los distintos

ayuntamientos de la provincia de Almería, de los orientadores de empleo de la Agencia SAE y de los Promotores, Mentas y Alpes, mostrando su total rechazo a que sean despedidos.

Y por otro lado, en la segunda resolución, reafirmaban su negativa a los ajustes "tan demoledores en lo económico y en lo social que se traducen en el desmantelamiento de los Servicios Públicos, el desprestigio del empleado público y el menosprecio al constitucional ejercicio de la libertad sindical en las Administraciones Públicas", exigiendo al Gobierno central y autonómico que "cambien sus políticas de recortes sociales y laborales, por el bien común".

Por su parte, la Federación de Industria y Trabajadores Agrarios mostraba su rechazo a las medidas de reequilibrio económico – financiero de la Junta de Andalucía recogidas en el Decreto Ley 1/2012 de 19 de junio, así como a los despidos de personal en la Agencia de Medio Ambiente y Agua en Almería.

Finalmente, la FITAG UGT Almería, "ante la situación de desprecio mostrada por la patronal del sector del manipulado de frutas y hortalizas en la provincia de Almería, causada por el incumplimiento unilateral del acuerdo al que se llegó el pasado mes de noviembre, el cual ha sido sustituido por propuestas que reflejan la total pérdida de los derechos adquiridos en anteriores negociaciones y convenio, exterminando todos los derechos de los trabajadores y trabajadoras" manifestó su malestar y ha instado a que se respete dicho convenio.



## PARO

### Para UGT Almería la salida de la crisis pasa necesariamente por un cambio drástico e inmediato de las políticas

#### DATOS PARO

	TOTAL	V.MENSUAL ABSOLUTA	V.MENSUAL RELATIVA	V.ANUAL ABSOLUTA	V.ANUAL RELATIVA
ESPAÑA	4.615.269	-98.853	-2,10	493.468	11,97
ANDALUCÍA	1.025.635	-18.079	-1,73	115.570	12,70
ALMERÍA	79.822	-525	-0,65	5.643	7,61

Almería ha registrado durante el mes de mayo un ascenso de la tasa de paro del 0,47% (375 personas), siendo 80.347 el número total de parados y paradas en nuestra provincia. Si se analizan los datos interanuales, el paro ha experimentado un ascenso del 10,21% (7.443 personas), frente al 14,46% que registra la Comunidad Andaluza. Sectorialmente, el paro ha descendido en todos los sectores menos en agricultura (68) y servicios (797), registrando construcción (-368), industria (-18) y sin empleo anterior (-104).

“A pesar de que nos encontramos en una época del año como es mayo, en la que tradicionalmente se produce una disminución en las listas del paro, debido a las contrataciones realizadas en el sector servicios por el comienzo de la llegada de turistas, y desgraciadamente, nuestra provincia registra un comportamiento totalmente contrario, aumentando el número de parados y paradas en este sector” manifestó el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez, tras conocer los datos del paro en nuestra provincia.

Para el responsable sindical, estas cifras muestran que las políticas llevadas a cabo por el Gobierno de la nación “son totalmente erróneas y no está sacando a nuestra provincia de la crítica situación en la que nos encontramos”, destacando que “la contratación temporal aumenta de nuevo, por lo que el poco empleo que se genera es estacional y de muy corta duración, un

signo más de que se incrementa la precarización en Almería”.

#### Recortes y reforma laboral

En cuanto a la reforma laboral y a los recortes del Gobierno en los Presupuestos Generales del Estado en sanidad y en educación, así como los que se anuncian que se pondrán en marcha, Ginel aseguró que “empeoran la situación en cuanto al empleo en nuestro país, en nuestra comunidad autónoma y, particularmente en nuestra provincia”. “No se puede decir que no hay dinero para mantener los servicios públicos esenciales y, al mismo tiempo, se destinen miles de millones para salvar a una entidad financiera. No es ético, no es justo y no es humanitario” criticó.

Según el máximo representante de UGT en nuestra provincia, la salida de la crisis de nuestro país pasa necesariamente por un cambio drástico e inmediato de las políticas. “No se puede seguir con políticas como las subidas de impuestos, la amnistía fiscal, los tijeretazos al gasto social, etc., que estrangulan la actividad, el consumo, la inversión y la confianza porque esto no hace más que alargar la recesión”.

Finalmente, apostó por la creación de un plan integral de reactivación económica mediante un gran acuerdo social, institucional y político “para salir cuanto antes de la crisis sin sacrificar nuestro modelo de bienestar social”.

## IPC

### Ginel: “Nos encontramos ante un escenario de incremento de las desigualdades”



Según el Índice de Precios al Consumo, publicado por el Instituto Nacional de Estadística, el IPC en nuestra provincia ha descendido un 0,3% en el mes mayo. A lo largo de un año, Almería ha registrado una variación del 1,5%, una décima por debajo de la media de la Comunidad Andaluza (1,6%). En lo que va de año, los precios han aumentado un 0,7%. El IPC ha descendido en todas las provincias andaluzas, los mayores descensos se han registrado en nuestra provincia y en Huelva (ambas -0,3%). A su vez, Cádiz y Jaén (ambas -0,1%) son las únicas provincias que han obtenido

descensos de precios inferiores a la media autonómica (-0,2%).

A pesar de la ligera moderación de los precios de este mes de mayo, el Secretario General de UGT Almería consideró que “no hay que llevarse a engaño ya que son el reflejo del deterioro de la situación de nuestra economía en general y del consumo interno en particular”.

Según Ginel, “nos encontramos ante un escenario de incremento de las desigualdades en la distribución de la renta, desigualdades que de nuevo perjudican a los más afectados por la crisis y los recortes impuestos por el Gobierno. En estos dos últimos años el paro ha aumentado, volvemos a situarnos en recesión económica y la desconfianza en la economía española alcanza niveles hasta ahora nunca vistos. Por todo ello, es ya imprescindible llevar a cabo un importante giro en la política socioeconómica, hacia actuaciones tendentes a estimular el crecimiento económico, fomentar la inversión y generar empleo, al tiempo que obtener un mejor y más justo reparto de la riqueza generada”.

Para el máximo representante

de UGT en la provincia, “es imprescindible que el crecimiento moderado de los salarios vaya acompañado de la contención de los beneficios empresariales, además de la reinversión en la actividad productiva e industrial, una política fiscal justa y progresiva y un control eficaz por las autoridades públicas de los precios en los productos y servicios de primera necesidad. Todo esto junto al mantenimiento y la mejora del Estado del Bienestar”.

Sobre el rescate del sistema financiero español, afirmó que “pone de manifiesto la incapacidad de nuestros gobernantes de impulsar una verdadera reforma de las entidades financieras españolas, pero también la ausencia de una estrategia concertada y ambiciosa para afrontar la salida de la crisis económica que atraviesa nuestro país”, añadiendo que “a corto plazo, del rescate no se puede esperar sino más recortes, y no un aumento del flujo del crédito a las pequeñas empresas, autónomos y familias, dado que las exigencias a las entidades financieras estrangularán aún más el flujo de crédito”.

## FES

### Se firma el acuerdo que regulariza la situación de los trabajadores y trabajadoras del sector de la limpieza en Almería

Como se ha informado desde la Federación de Servicios (FES) de UGT Almería se ha firmado del acuerdo con el que “se consigue regularizar la situación de los trabajadores y trabajadoras del sector de la limpieza en Almería”. Dicho acuerdo ha sido suscrito entre UGT, CCOO y la patronal del Sector de la Limpieza en nuestra provincia (ASPEL y ASEMPAL). Concretamente, afecta a más de 1.500 trabajadores y trabajadoras de limpieza en nuestra provincia.

En este acuerdo, que entrará en vigor una vez sea publicado en el Boletín Oficial de la Provincia, se cifra el incremento salarial para el año 2012 en el 2,25%, una subida salarial que las empresas procederán a regularizar en la nómina del mes de septiembre.

Así mismo, los atrasos que se originen como consecuencia de la aplicación retroactiva de este Acuerdo deberán hacerse efectivos por las empresas durante el mes de octubre de este presente año.

Tras la firma, la Federación de Servicios (FES) de UGT Almería mostró su satisfacción ya que “tras un largo periodo de negociación y varias denuncias, ante la negativa por parte de la patronal de llevar a cabo la actualización de las tablas salariales que les corresponde a los trabajadores y trabajadoras del Sector de la Limpieza en nuestra provincia, finalmente se ha conseguido la rúbrica de este acuerdo que evita que los empleados y empleadas de este sector vean mermado su poder adquisitivo y que en un corto plazo de tiempo, les sean abonados los atrasos correspondientes”.

“Con este acuerdo, evitamos que los empleados y empleadas de este sector vean mermado su poder adquisitivo y que en un corto plazo de tiempo, les sean abonados los atrasos correspondientes, algo bastante importante, dadas las circunstancias económicas tan complicadas en las que nos encontramos” puntualizó el responsable sindical.

## FETE

### FETE UGT Almería muestra su malestar ante el “mayor ataque” que han sufrido los empleados públicos de Andalucía

La Federación de Enseñanza (FETE) de UGT Almería ha manifestado su malestar ante la inminente aprobación del Decreto-Ley de medidas Fiscales, Administrativas y Laborales para el reequilibrio Económico-Financiero de la Junta de Andalucía. “Es el mayor ataque cometido contra los trabajadores y trabajadoras públicos de Andalucía y la sociedad andaluza en su conjunto” consideran desde FETE UGT Almería.

“Desde FETE UGT Almería rechazamos este Decreto - Ley que nuevamente hace que la mala situación económica la paguen los mismos, los empleados públicos” afirmó la Secretaria General de FETE UGT Almería, Carmen Vidal Salcedo.

Como detalló la responsable sindical, “con esta medida el salario de los trabajadores y las trabajadoras dependientes de la Administración Pública en Andalucía se recortará en la paga adicional de julio, es decir, el complemento específico que se prorrateará desde julio hasta diciembre y un 10 % de los complementos variables mensualmente. Además, se eliminarán las ayudas de acción social como comedores, las ayudas de libros, etc.”.

Para la máxima representante de FETE UGT Almería, este Decreto - Ley es “injusto, desmedido, no negociado y altamente regresivo tanto para la sociedad andaluza como para sus empleados públicos, que van a sufrir nuevamente medidas de ‘austeridad’ ”.

“La sociedad andaluza verá recortados de manera generalizada, en todos los ámbitos sociales, planes, proyectos programas, ayudas, prestaciones, subvenciones...Estas medidas van a situar a la Sociedad andaluza en niveles de hace más de una veintena de años” advirtió Vidal.

Finalmente, la responsable sindical aseguró que “UGT intentará hacerse oír durante la tramitación parlamentaria de este Decreto, para que podamos mostrar fuerza y contundencia en nuestros argumentos. Es la hora de tomar medidas y para evitar que desde el Gobierno Central y Andaluz acaben con todo”.

## FCHTJ

### FCHTJ UGT Almería a la espera de la firma de los Convenios de Hostelería y Dependencia Mercantil

Tras varias sesiones negociadoras, mantenidas entre UGT Almería, el resto de organizaciones sindicales y la patronal, se alcanzó un acuerdo para la firma de los Convenios Colectivos de Hostelería y Dependencia Mercantil, a la espera de que ambos, sean rubricados en los próximos días. Concretamente, los dos documentos mantienen las mismas condiciones que se recogían en los anteriores convenios vigentes para cada sector.

Tras este acuerdo, la Federación de Comercio, Hostelería, Turismo y Juego (FCHTJ) de UGT Almería quiso resaltar “el gran ejercicio de responsabilidad y compromiso” que ha realizado la parte trabajadora, “al proponer mantener las mismas condiciones económicas y laborales, dada la difícil situación económica en la que nos

encontramos, apostando por la congelación salarial y del resto de las condiciones laborales”, así como “la disposición de la patronal en este mismo sentido de responsabilidad”.

En total, unos 25.000 trabajadores y trabajadoras (14.000 Dependencia Mercantil y 11.000 hostelería) se acogen a estos convenios en nuestra provincia, distribuidos en las 5.900 empresas de nuestra provincia.

Por otro lado, la Federación de Comercio, Hostelería, Turismo y Juego espera recibir próximamente, la misma respuesta por parte de la patronal del textil, convenio que engloba a un millar de empleados y empleadas en nuestra provincia, “lo que permitiría cerrar en los próximos días todos los convenios del sector para los próximos años”.

## FSP

### La FSP UGT Almería denuncia la actitud antisindical del Ayuntamiento de Adra

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería, ha denunciado la actitud antisindical del Concejal de Recursos Humanos del Ayuntamiento de Adra, ante la posible apertura de un expediente disciplinario, a uno de los componentes de la Junta de Personal y delegado de UGT, tras exigirle al equipo de gobierno de dicho consistorio que se cumpla la normativa vigente en materia de Prevención de Riesgos Laborales en sus instalaciones.

Los hechos que han provocado esta situación ocurrieron durante una visita de los Servicios de Prevención de Riesgos Laborales de UGT, en la que se detectó que existen irregularidades en el edificio del Área de Servicios del Ayuntamiento de Adra, no cumpliendo la normativa vigente en PRL. “Esta es la segunda visita que se realizaba a estas instalaciones y las deficiencias, lejos de subsanarse persisten en el tiempo con el consiguiente peligro para la salud y seguridad del personal” han explicado desde la Federación.

Como se ha denunciado, tras la detección de esta irregularidad, el equipo de gobierno “lejos de solucionar las incidencias detectadas después de la visita de la Inspección de Trabajo, en un ataque de prepotencia, caciquismo y en contra de todo pronóstico de lógica, amenaza con expedientar al representante de los trabajadores y miembro del Comité de Seguridad y Salud por entender que los riegos, para la seguridad y salud de los trabajadores a los que representa, persisten”.

Así mismo, han afirmado que “el espíritu del delegado y del sindicato UGT no ha sido otro que el de mejorar las condiciones de trabajo de los empleados del área del servicios, tal y como venimos haciendo, por la responsabilidad adquirida ante los trabajadores y trabajadoras”. Por todo ello, la Federación ha mostrado su máximo rechazo ante “la actitud antisindical y prepotente mostrada sin pudor por el consistorio en la persona del Concejal de Recursos Humanos”.

FSP

## La FSP UGT Almería denuncia que AENA no cuenta la verdad y manipula sus cifras para justificar ante la opinión pública su privatización

**La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería ha denunciado la manipulación de los datos que se dan a conocer a la opinión pública en relación con los aeropuertos españoles. “Muchas veces dicha tergiversación tiene su origen en el propio AENA, que como es sabido, en este momento, trata de justificar la entrada de capital privado en la empresa con el objetivo de proceder a su ulterior privatización” han asegurado desde la Federación.**

Como explicó el Secretario de la Administración General del Estado y Postal de FSP UGT Almería, Alfredo Hidalgo Espinosa, “es constatable que los datos que AENA está ofreciendo a los medios de comunicación no coinciden con los que tienen publicados en su página web. Ya hemos identificado más de 50 errores que acreditan la distorsión de los mismos”.

“Por ejemplo, se está hablando de una serie de 30 aeropuertos ‘deficitarios’ con Ebitda negativo de 100 millones, pero se omite que AENA en su conjunto como red estatal de aeropuertos tiene un Ebitda de 856 millones en positivo. Por tanto estamos ante una empresa que ha hecho del servicio público una actividad sobradamente rentable, y que además no cuesta un euro al contribuyente. No se dice que AENA se autofinancia y paga puntualmente sus amortizaciones; no precisa de una partida económica de los presupuestos generales del estado, sus ingresos provienen del cobro de las tasas aeroportuarias y de la explotación comercial” manifestó Hidalgo.

Así mismo, para el responsable sindical la mala imagen con la que cuenta actualmente los aeropuertos “se debe a los ‘famosos aeropuertos fantasmas’, como el de Ciudad Real, el de Castellón, el de Lleida o el de Corvera...”, remarcando que estos aeropuertos “no pertenecen a AENA, y aunque si se beneficiaron de fondos públicos, esto se debe a atrocidades políticas cometidas por Gobiernos de todos los colores”.

Alfredo Hidalgo ha considerado que se debería “depurar responsabilidades”, puesto que “no es lógico

mantener a los mismos malos gestores que nos han llevado a la situación actual, realizando inversiones millonarias y faraónicas innecesarias, y que ahora pretenden ajustar balances a costa de los trabajadores, reduciendo horarios operativos de los aeropuertos y reduciendo plantilla...”.

Además, señaló que “mientras AENA sea una empresa pública de la que dependan todos los aeropuertos españoles, seguirá sin costarle un euro a los ciudadanos y la compensación en la situación financiera entre los que más ganan y los que pierden, permitirá que aeropuertos pequeños como el de nuestra provincia se puedan mantener como puerta de entrada del turismo, con un nivel aceptable en la situación laboral de sus trabajadores y en el servicio que ofrece a los ciudadanos”.

Por su parte, Aurora Martínez, responsable sindical de UGT en el Aeropuerto de Almería y Presidenta del Comité de Empresa, afirmó que “la reducción del horario operativo en el aeropuerto de Almería supondría la eliminación de vuelos por parte de las compañías aéreas y no un reajuste de los vuelos a los diferentes tramos horarios”. Como detalló, este hecho supondría “un menoscabo en la maltrecha actividad económica de la provincia, basada principalmente en el sector turístico”.

“Además no hay que perder de vista que los aeropuertos españoles prestan un servicio público de interés general como son los vuelos de trasplantes de órganos a manos de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), vuelos de Salvamento Marítimo o de Guardia Civil o vuelos del plan INFOCA para extinción de incendios” puntualizó Martínez.

Finalmente, desde la Federación, conscientes de la delicada situación económica por la que atraviesa el país, se ha hecho un llamamiento a los gestores de AENA para negociar y llegar a acuerdos desde la “sensatez” y la “responsabilidad”. “Con un poco de sentido común podremos evitar un conflicto en el sector, que perjudicaría a todos: empresa, trabajadores y usuarios”.

FSP

## FSP UGT Almería anuncia movilizaciones ante el recorte en el servicio de limpieza



**La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería denunció en rueda de prensa el 'ilógico' recorte que el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Almería va a realizar en servicio de recogida de residuos y limpieza de la capital, prestado por la empresa URBASER Almería. "Un servicio que ya se ha visto mermado en las últimas semanas debido a la reducción del personal que lo presta".**

Como manifestó el Secretario de Servicios a la Comunidad de FSP UGT Almería, Francisco Cazorla Marín, "estos recortes no se entienden, ya que, este año el Ayuntamiento ha visto incrementado, con respecto al año pasado, en 450.000 euros la recaudación derivada del servicio de limpieza, gracias a la subida de tasas aplicada. Por lo que no entendemos que si suben las tasas se reduzca el servicio, ¿dónde va a parar ese excedente?".

En esta línea, denunció que "aunque lo lógico es que esta subida hubiera conllevado una mejora en el servicio y en las prestaciones que la empresa ofrece en la ciudad, se está produciendo todo lo contrario, ya lo denunciamos hace unas semanas. Hemos comprobado que la limpieza vial en los barrios se ha visto reducida, hay algunos barrios que desde el fin de semana no han sido limpiados".

Concretamente, se han reducido cuarenta trabajadores que prestan servicios los fines de semana y festivos. Un recorte que como aclararon el Secretario de Organización de la Sección Sindical de FSP UGT Almería en Urbaser, Francisco Fernández Expósito "no ha sido

aprobado de forma oficial. Aunque está previsto que la Junta de Gobierno Local, apruebe los recortes mañana viernes, permitiendo con esto una importante reducción en la contratación de personal con respecto al año anterior, con todo lo que ello conllevará".

"Además de esta reducción, habrá treinta trabajadores a diario menos para la época estival, a pesar de que con esta medida se incumple el canon firmado entre la empresa y el consistorio. Algo que se va a traducir en un aumento de la presión que soportan los empleados debido a la sobrecarga de trabajo" explicó Fernández.

En este sentido, mostró su malestar por la actitud del equipo de gobierno, ya que "sabe perfectamente que los distritos de la ciudad son imposibles de limpiar a diario con la plantilla actual, y ya ni hablamos con esta disminución, lo que va a provocar un aumento de la acumulación de residuos".

En cuanto a la bajada del canon que percibe la empresa, mostró su desconocimiento de en qué partidas se van a aplicar, ni a que personal afecta, "sólo tenemos conocimiento de la reducción de estos setenta trabajadores". A este respecto, el responsable sindical lamentó que "los políticos del consistorio no planteen otras medidas que no sean recortar salarios a los trabajadores y servicios a la ciudadanía".

Según Fernández, "se saca poco rendimiento a los residuos seleccionados de esta ciudad, ya que hay empresas que pagan al consistorio por ellos", apostillando que "si en esta ciudad se compra lo que nosotros recogemos, lo que debería hacer el Ayuntamiento es estudiar como optimizar la recogida de los residuos con los medios que tiene, aumentando así sus ingresos, y no hacerlo recortando en trabajadores y en los servicios que presta a los ciudadanos. Y no permitir que a diario se estén mezclando los residuos porque no tenemos capacidad, ni personal para poder seleccionarlo".

Además de esto, criticó la partida que se destina a publicidad, un total de 300.000 euros, "cuando se podría destinar a mejorar los servicios o a ayudar a que los que se prestan no se reduzcan".

### Próximas movilizaciones

Los representantes sindicales aseguraron que no se descartan posibles movilizaciones "si el Ayuntamiento no se digna a estudiar el caso y a meditar en qué otras partidas puede recortar", asegurando que "no vamos a permitir más paro, ni más precariedad".

FSP

## FSP UGT Almería denuncia que el Gobierno Andaluz pone en la calle a trabajadores del SAE

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería ha mostrado su malestar el despido de seis trabajadores y trabajadoras del Servicio Andaluz de Empleo que desarrollan su labor como Orientadores Laborales en dos unidades de orientación repartidas por la provincia de Almería. Concretamente, se trata de la Unidad de Orientación SAE de Roquetas de Mar, cuyo cierre obliga a los usuarios a desplazarse a Almería o El Ejido y también el de la Unidad de Orientación del Puche, especializada en un colectivo en riesgo de exclusión social sin ninguna otra Unidad cercana. La Federación tiene claro que con estas medidas no se resolverá el grave problema del desempleo, “se trata de un gravísimo error ya que la labor que desempeñan como orientadores laborales es esencial en estos momentos”.

Como se ha detallado desde la FSP UGT Almería, este personal viene desempeñando “una importante labor de apoyo en la búsqueda de empleo y asesoramiento personalizado a desempleados”. En los últimos años, estos trabajadores y trabajadoras han colaborado en la

gestión de programas de empleo como el Plan Memta, PROTEJA, PRODI y el actual PREPARA abriendo itinerarios personalizados de inserción e impartiendo sesiones grupales de orientación a los usuarios.

Para la FSP UGT Almería, la figura de los Técnicos de Orientación Laboral “es esencial en un contexto de crisis como el actual, donde estos profesionales han centrado sus esfuerzos en atender a colectivos con especiales dificultades de acceso al empleo. Con el cese de estos profesionales, muchas zonas con un elevado índice de desempleo quedarán desatendidas, obligando a los usuarios a tener que desplazarse en muchos casos a otros municipios”.

Por otro lado, la Federación de Servicios Públicos ha mostrado su malestar porque considera que el gobierno ha mentido ya que “hasta hace poco había repetido por activa y por pasiva que no iba a ejecutar ningún despido de empleados públicos”.

Finalmente, los afectados y afectadas han anunciado que ejercerán todas aquellas acciones y medidas que en derecho les correspondan para defender sus derechos.

FSP

## Elsur presenta un nuevo ERE con una propuesta de extinción de 143 contratos

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería ha trasladado a los trabajadores y trabajadoras de la empresa Elsur, así como, al conjunto de la ciudadanía almeriense, su total rechazo “al nuevo intento de hacer pagar a los más débiles, los presuntos desmanes que los responsables municipales y gestores de la filial Ejidense de Abengoa pudieran haber cometido”.

Desde la Federación se ha querido dejar claro que “pondremos todos nuestros esfuerzos en conseguir, la paralización del ERE”, exigiendo al alcalde el cumplimiento de su promesa electoral donde decía que “en El-

sur no sobra nadie”. “Así lo hizo constar Góngora con su participación en todas las movilizaciones y colaborando con tiendas de campañas y viajes al Parlamento Andaluz donde acudió a entrevistarse con el candidato a la Presidencia de la Junta de Andalucía, Javier Arenas, donde éste ratificó las palabras del actual alcalde” recordaron desde la FSP UGT Almería.

Hay que recordar, que anteriormente a este ERE, tuvo lugar el acuerdo ERTE para 160 trabajadores y trabajadoras en turnos rotatorios de 6 meses, que vino a traer cierta “normalidad” a la actividad mercantil y que en principio fue firmado solamente por UGT. Además, durante los años 2010 y 2011 se sucedieron diversas movilizaciones, todas ellas apoyadas por UGT y más tarde por el resto de sindicatos.

FSP

## FSP UGT Almería critica la “mala fe” y “complicidad” del Ayuntamiento y la empresa Urbaser Garrucha contra sus trabajadores

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería ha denunciado la situación por la que están atravesando los trabajadores y trabajadoras de Urbaser Garrucha, que actualmente realizan los servicios de limpieza viaria, jardinería y limpieza de edificios públicos de este municipio, “que a diario están sufriendo las artimañas empleadas por el Ayuntamiento de Garrucha y la propia empresa que han dado como resultado que el servicio deje de prestarse el próximo día 30 de junio”.

Como han criticado desde la FSP UGT Almería, la empresa Urbaser y el Ayuntamiento de Garrucha “han acordado rescindir el contrato vigente hasta 2015 y como requisito se exigía poner encima de la mesa el despido de catorce trabajadores fijos y cuatro temporales, mediante la tramitación de un ERE extintivo”.

Tras alcanzar este acuerdo, han detallado desde la Federación, la empresa comunicó a los representantes de los trabajadores y trabajadoras, pertenecientes a la FSP UGT Almería, la tramitación del ERE. Al día siguiente, el Consistorio realizó un pleno extraordinario donde se aprobó la rescisión del contrato a Urbaser, poniendo a disposición de la empresa el efectivo necesario para que despidiera al personal. Un pleno al que acudieron los trabajadores y sus representantes sindicales para manifestar su rechazo a estas “injustas medidas” e intentar pedirle al Alcalde que se sentase a negociar con ellos la viabilidad de estos servicios de una manera “más razonable”. Algo que no ocurrió, ya que el Alcalde no permitió que los trabajadores se expresasen negándoles la palabra, “demostrando su talante prepotente, autoritario y poco dialogante, que ocasionó una mayor

repulsa de los afectados”.

“Ante este malestar, el Ayuntamiento en complicidad con la empresa, decide cambiar la estrategia de despidos ya que no ve clara la tramitación del ERE. Para ello decide despedir sólo a nueve trabajadores y trabajadoras, que es el límite que regula la legislación vigente, para que este acto de despidos no sea considerado ERE. A seis trabajadores los mantiene contratados y les propone un traslado geográfico y a otros tres les rescinde el contrato” han explicado desde la FSP UGT Almería.

Para la Federación de Servicios Públicos, “estos despidos se deben a la negativa del consistorio de Garrucha de absorber a la mencionada plantilla, ya que el Equipo de Gobierno aprueba expresamente en su último pleno que estos servicios los va a seguir prestando el propio Ayuntamiento, olvidando que con la Ley vigente de subrogación de empresas, están obligados a absorber a la plantilla en su conjunto”. Ante esto, la FSP UGT Almería se cuestiona “si este consistorio no conoce la ley o es que hace caso omiso de ella”, afirmando que “lo que está claro es que los servicios hay que prestarlos porque son necesarios, y más aún en un municipio como el de Garrucha en la que en época estival se duplica su población”.

Por otro lado, han manifestado que “los vecinos de Garrucha no merecen padecer las consecuencias de la mala gestión de los dirigentes de este consistorio, ya que ellos pagan sus impuestos para que el municipio esté limpio”.

Finalmente, la FSP UGT Almería considera que este problema tendría fácil solución, “sería tan simple como absorber a esta plantilla y seguidamente sentarse a negociar con ellos la viabilidad de estos servicios”.

## UGT ALMERÍA

en las Redes Sociales  
Síguenos en



[http://www.youtube.com/  
user/UGTAndaluciaTV](http://www.youtube.com/user/UGTAndaluciaTV)



El Blog de UGT Almería:  
<http://ugtalmeria.blogspot.com/>



<http://www.youtube.com/user/UGTAndaluciaTV>

Para más información, visita nuestra Web:

<http://www.ugt-andalucia.es/web/almeria/inicio>

## LÍNEA DE DENUNCIA GRATUITA

El conjunto de la ciudadanía y en especial los trabajadores/as estamos asistiendo a una operación por parte de los gobiernos europeos, incluido el de nuestro país, así como por parte de los empresarios, al desmantelamiento del estado de bienestar y la destrucción sistemática de derechos sociales y laborales.

Estas políticas están demostrando su más absoluto fracaso para generar empleo y recuperar la economía.

Para UGT Andalucía situar el trabajo decente como valor central de la economía sigue siendo el desafío frente a la dictadura de las finanzas y supone aunar esfuerzos para situar en la cima de las prioridades, el mantenimiento y creación de empleo de calidad, estable y con derechos, en un mercado de trabajo libre de desigualdades y que otorgue las mismas oportunidades a todos los trabajadores con independencia de aquellas características que les pueden hacer más vulnerables.

Para ello UGT Andalucía pone a disposición de la ciudadanía una

### **LÍNEA DE DENUNCIA GRATUITA**

**900 188 808**

donde trasladar las diferentes situaciones irregulares a las que los trabajadores/as se están enfrentando en sus centros de trabajo.

Estamos a tiempo de cambiar esta  
Situación

# DEFIENDE TUS DERECHOS

**NO TE  
CALLES!**

**QUIEREN  
ACABAR  
CON TODO**